

Pürgen

Breitband-Netz in Betrieb

[26.10.2011] Die Gemeinde Pürgen hat ab sofort Zugang zum Breitband-Internet. Unterstützt wurde die Kommune von zwei Unternehmen und dem Freistaat Bayern.

In der Gemeinde Pürgen ist das neue Breitband-Netz offiziell gestartet worden. Den Haushalten und Gewerbetreibenden in Pürgen selbst und den beiden Ortsteilen Ummendorf und Stoffen stehen ab sofort Internet-Anschlüsse mit einer Bandbreite von bis zu 50 Mbit/s zur Verfügung. Basis des Netzes sind rund zehn Kilometer neue Glasfaser- und Kupferleitungen, die das Telekommunikationsunternehmen LEW TelNet verlegt hat. Laut Firmenangaben starteten die Arbeiten für das Breitband-Netz im April dieses Jahres und wurden im September abgeschlossen. Die neuen Telefon- und Internet-Anschlüsse werden von Anbieter M-net bereitgestellt. An den für das neue Netz notwendigen Investitionen hat sich neben den beiden Unternehmen und der Gemeinde Pürgen auch der Freistaat Bayern beteiligt.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Pürgen, Breitband, LEW TelNet, M-net